



La
vie de
nos chers
Poilus
il y a
100
ans



Qui sont les rennes du Père Noël ?



Le
calendrier
du facteur,
depuis
quand ?

Décembre

NEWSLETTERS

Durant la réorganisation de notre site, qui reste fonctionnel, l'envoi des newsletters est suspendu à compter du 1er octobre.
Nous vous invitons, si vous le souhaitez, à vous rendre sur notre site à partir du 4 de chaque mois pour prendre connaissance des dernières actualités.
Nous vous remercions de votre fidélité et vous disons à bientôt.

During the reorganization of our site, which remains functional, the sending of newsletters is suspended from October 1st.
We invite you, if you wish, to visit our site from on the 4th of each month to find out the latest news.
We thank you for your loyalty and see you soon.

Joyeux Noël
Merry Christmas



December

Décembre

Happy holidays
Joyeuses Fêtes

« Le calendrier du facteur »



En fin d'année nos anciens recevaient les bons voeux de leur facteur qui, recevant des étrennes pour les services rendus, leur offrait son calendrier.

Si la tradition perdure quelque peu, disons que ce n'est plus tout à fait pareil.

At the end of the year, our elders received good wishes from their postman who, receiving a tip for services rendered, offered them his calendar.

If the tradition continues somewhat, let's say that it is no longer quite the same.



Les Rennnes du Père Noël



Allez, Tornade, Danseuse, Fringant, Furie, Comète, Cupidon, Tonnerre, Éclair, Rudolph, on décolle ... Oh Oh Oh

Come on, Dasher, Dancer, Prancer, Vixen, Comet, Cupid, Donner, Blitzen, Rudolph ... Oh Oh Oh

